



【学校教育目標】

Treasure Island

笑顔いっぱい

～気づき、考え、行動する 高島っ子を育てる～

長崎市立高島小中学校 校長 宇土 衛



「幼小中合同文化祭」 Part 1 !

秋と言えば、「サンマ」！それに「お鍋」！でも、「サンマ」も、鍋に欠かせない「白菜」も値段が高騰し、「食欲の秋」には大変な痛手です。

そんな中、「芸術の秋」にぴったりの長崎市立高島幼稚園・高島小中学校合同文化祭が11月9日（土）、高島地域センターにて、華やかに開催されました。子供たちはこの日を目指して、しっかりと練習に励んできました。最年少は幼稚園児2歳、最年長は中学2年生14歳で、それぞれの発達段階に応じた演技や演奏・発表などとても充実した時間、まさに「芸術の秋」を堪能することができました。

今回は、小中の子供たちはもちろん、幼稚園児の様子もお伝えしたいと思います。（本紙面を幼稚園の保護者の皆さんにも配布予定です。）



プログラム1番：幼稚園（表現）「えがお いっぱい くまのようちえん」 園児3人が曲に合わせて手拍子したり、西倉先生に教えていただいた「ロコモ体操（園児バージョン）」を披露したりと、とても可愛い発表となりました。



プログラム2番：中学校（発表）「平和・職場体験」 中学生4人がそれぞれ総合的な学習の時間に学んだ「平和」や「職場体験」についてプレゼン資料を用い発表しました。クロームブック（PC）を用いた発表でしたが、今はこれが

当たり前となっています。



プログラム3番：小学校（演奏）「高島太鼓2024」 今年度入学した1年生も含めた10人での太鼓演奏でした。音色が一つになるよう調和を大切にしつつも、それぞれが自分の色を出しながらの演奏に、私も聞き惚れていました。演奏後の子供たちの充実した表情が印象的でした。



HPも随時更新しております。ぜひご覧ください。